

# Сумма стандартного счёта Для предоставляемых больницей или связанных с больницей услуг

---

*Для пациентов, обслуживаемых по программе  
“50% благотворительной медицинской помощи”*

Если вы имеете право на обслуживание по программе “50% благотворительной медицинской помощи” (снижение суммы ваших медицинских счетов), мы также можем снизить стоимость некоторых наших услуг. Мы можем сделать это, выставив вам счёт на Сумму стандартного счёта (AGB) для пациентов, имеющих страховку. Это более низкая сумма.

Счёт AGB может быть выставлен только пациентам, которые имеют право на обслуживание по программе “50% благотворительной медицинской помощи” и только за услуги, предоставляемые больницей или связанные с больницей.

# Amount Generally Billed for Hospital or Hospital-Related Services

---

*For 50% Charity Care Patients*

If you have qualified for 50% Charity Care (reduction of your medical bills), we may also reduce the cost of some of our services. We can do this by billing you the **Amount Generally Billed** (AGB) to patients with insurance. This is a lower amount.

AGB billing only applies to patients who have qualified for 50% Charity Care and only for hospital and hospital-based services.

## Как мы определяем сумму стандартного счёта (AGB):

Мы рассчитываем сумму к оплате, принимая во внимание объем выплат, полученных каждой больницей со всех счетов программы Medicare и коммерческих организаций. Данная сумма пересчитывается в течение 30 дней по окончании каждого финансового года.

Соответствующее снижение в процентном выражении указано ниже для каждой больницы. Основано на данных за период с 11/1/18 по 10/31/19.

Больница	AGB
Fairview Range Medical Center	45,28%
Grand Itasca Clinic & Hospital	41,83%
M Health Fairview Lakes Medical Center	42,77%
M Health Fairview Northland Medical Center	39,71%
M Health Fairview Southdale Hospital	36,37%
M Health Fairview Ridges Hospital	38,01%
M Health Fairview University of Minnesota Medical Center and M Health Fairview University of Minnesota Masonic Children's Hospital	37,20%
M Health Fairview Bethesda Hospital	38,44%
M Health Fairview St. John's Hospital	30,98%
M Health Fairview St. Joseph's Hospital	30,85%
M Health Fairview Woodwinds Hospital	34,39%

## How we determine AGB:

We calculate what to charge by looking at how much reimbursement each hospital has received from all Medicare and commercial accounts. The number is recalculated within 30 days of the end of each fiscal year.

The percent reduction for each hospital is below. It is based on data from 11/1/18 to 10/31/19.

Hospital	AGB
Fairview Range Medical Center	45.28%
Grand Itasca Clinic & Hospital	41.83%
M Health Fairview Lakes Medical Center	42.77%
M Health Fairview Northland Medical Center	39.71%
M Health Fairview Southdale Hospital	36.37%
M Health Fairview Ridges Hospital	38.01%
M Health Fairview University of Minnesota Medical Center and M Health Fairview University of Minnesota Masonic Children's Hospital	37.20%
M Health Fairview Bethesda Hospital	38.44%
M Health Fairview St. John's Hospital	30.98%
M Health Fairview St. Joseph's Hospital	30.85%
M Health Fairview Woodwinds Hospital	34.39%